

## **Tour du Bassin d'Arcachon.**

Rendez-vous parking domaine de Certes 8 h 30. Pour le moment il fait beau, mais y en a qui disent va y avoir des orages, va y avoir alerte orange en Gironde, bon on verra bien.

Avant de partir, nous nous comptons : 13... hum.....

13 ce n'est pas un bon chiffre, mais non, c'est des co.....ries,

Ben Jésus ils étaient 13 à table, ça ne lui a pas porté chance, oui mais Judas, il a pas trahi Jésus,...bla bla bla, enfin nous partons à 13.

Visite du port d'Audenge avec son bassin de baignade, nous poursuivons par la route jusqu'au port de Biganos, joli petit port du fond du bassin. Puis nous nous dirigeons vers Gujan.

Nous sommes stoppés par des travaux et lorsque le feu passe vert nous nous empressons de traverser le sens unique, et arrivant à la fin de celui-ci, notre ami Angelo a eu la bonne idée d'aller vérifier si les ailes de l'ange allaient se déployer et lui éviter la dureté de la chaussée, mais rien à faire ce fut un vol plané. Xavier qui suivait d'un peu trop prêt ne put éviter l'obstacle et d'un merveilleux axel passa par-dessus son vélo pour venir atterrir sans trop de mal à côté de l'ange déchu. (Plutôt ange des chutes) Résultat du vernis chez l'un, un gros pouce chez l'autre plus un guidon de travers. Bon on s'en sort bien, mais quand on repart : « crevaison ». Bon c'est Xavier qui dans son contact avec Angelo a un pneu qui manque d'air.

C'est quand même sympa le club, Xavier ayant des difficultés avec son pouce Jean Pierre, Christian, Claire-Hélène et même Serge venu aux nouvelles, tout le monde met la main à la pâte et malgré une pompe récalcitrante tout le monde repart et retrouve le reste de la troupe un peu plus loin. (Là on commence à penser aux 13) Bon on n'est pas S U P E R S T I T I E U X.

Nous longeons le lycée de la mer, les chantiers Couach, le port de Larros, puis celui de Gujan.

Nous traversons La Teste puis nous rentrons dans Arcachon. Bientôt le bateau et après on sera peinard.

Non il manque quelqu'un à l'appel et voilà notre Serge qui part aux nouvelles, nous on attend à l'ombre. Il paraît que c'était Claire qui avait pris tout droit (va falloir mettre des flèches).

Enfin tout s'arrange et on arrive à l'embarcadère tous au complet, sain et sauf. (Mais la journée n'est pas finie).

Les vélos sont chargés, les humains aussi enfin sur deux bateaux différents et sans encombre nous arrivons au Cap Ferret.

Nous suivons notre guide jusqu'au restaurant où nos huitres gambas vin blanc et autres bonnes choses nous attendent à la terrasse.

Puis après le café pris au baracoté (café de la plage) nous revenons sur nos pas jusqu'à la chapelle de la villa Algérienne. Puis nous quittons l'Herbe et traversons le Canon, Pirailan, Grand et Petit Piquey, Claouey puis nous nous dirigeons vers le port d'Arès puis celui d'Andernos, traversée du centre-ville avec pour les gourmands dégustation de glace. (Xavier dont le pouce a doublé et devenu bleu foncé propose à Angelo de le tremper dans sa glace. Refus de celui-ci. (On se demande pourquoi).

On finit de traverser Andernos puis Lanton et là certains (dont on taira les noms) ont la bonne idée de nous faire découvrir le domaine de Certes.

Bonne idée certes !!!

Ont goûté la poussière (enfin façon de parler, car c'était plutôt la boue)

Xavier (encore lui)

Serge,

Nicole

Jeanne

Et peut-être d'autres.....

Enfin nous retrouvons les véhicules et après quelques paroles nous rentrons tous contents de cette belle journée.

Ont participé à cette journée :

Autruffe Claire Hélène

Bardot Jean Pierre

Bibe

Bordier Serge

Campodarve Nicole

Capetter Pierrette

Castagna Angelo

Catalogne Xavier

Lavau Bernard

Sastre Gérard

Sico Christian

Tabacchi Jeanne

Thalomeas Pierreline